

Folgen eines "harmlosen" Scherzes.

Von Kris18

Prolog:

Alles begann an einem Freitag, die halbe Schule hatte eine Einladung für die große Fete von Shelly bekommen, eine Tochter aus Reichem Hause, die Feier sollte an einem Samstag um 16 Uhr beginnen und noch bis tief in die Nacht gehen. Sie sollte mitten im Wald stadtd finden, dort stand ihr Ferien Haus mit Schuppen und allen drum und dran. Man konnte so laut sein wie man wollte da es keine Nachbarn weit und breit gab. Hätte man jemanden erzählt das diese doch so schöne Feier in einer Katastrophe endet so hätten viele nur gelacht.